



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
LEGA DE MOVIMIENTO	
- 4 JUL 2022	
Recibido.....	726.....Hs.
Exp. N°.....	48450.....P.E.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputadas y Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe cuánto dinero le quedó a las arcas provinciales luego de haber generado exportaciones por aduanas de origen del propio territorio por 3.963,8 millones de dólares, haciendo un total acumulado durante los primeros cuatro meses de 2022 de 12.071,8 millones de dólares.

Carlos del Frade  
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Un reciente informe del Instituto Provincial de Estadísticas y Censo sostiene que “en abril de 2022 las exportaciones por aduana de origen de la provincia de Santa Fe alcanzaron los U\$S 3.963,8 millones, representando un aumento de 25,2% interanual.

En el acumulado de 2022 el total exportado ascendió a U\$S 12.071,8 millones, un valor 19,6% mayor al registrado en el mismo período del año anterior.

Las exportaciones del mes de abril con registro en la aduana de San Lorenzo fueron de U\$S 3.057,8 millones, siendo la aduana más importante de la Provincia en términos de valores exportados.

Una vez más, desde este bloque legislativo, creemos que es fundamental conocer cuánto dinero le queda al estado provincial luego de generar todas las condiciones necesarias para semejante volumen de negocios.

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade  
Diputado Provincial.